


◀DJの伊藤氏は白衣と聴診器が定番です。相棒のラムと一緒にパチリ。

― ― なぜ白衣に聴診器なんですか？　
そして、なぜDJを始めたのですか？
伊藤氏　TikTok配信を始めた時は普通にやっていたの

ですが、差別化を図るために白衣を着るようになり
ました。白衣を着たら、やっぱり聴診器があった方
がサマになるじゃないですか。それで、こういう格
好になりました。普段DJをするときには、某建築

会社のぬいぐるみを相棒にやっています。
　DJは会社のブランディングも兼ねて、社員と一緒
にTikTokで「社長イジリ」動画を撮って配信したと
いうのがきっかけです。面白そうだったので、自分
でもDJ配信をしてみようかと。
　実は若い頃、音楽で食べていこうとデモテープを
音楽業界に送っていたりしたんです。学生時代は
ちょうどテクノポップが流行っていたこともあって、
心の師匠は故・坂本龍一氏。アルバイトをしてお金
を貯めては機材を買ってと、少しずつ機材を揃えて
いきました。そのころ買った機材は、今でも大切に
使っています。でも、現実は厳しくて見向きもされ
ませんでした。
　私の音楽の原点は子供のころ、周りの大人が喜ん
でくれた記憶なんですよね。父が新しいもの好きで、
小学生のころ、当時は最新の 8 トラのカラオケが自
宅にあったんです。正月などで親族が集まった時に、
カラオケで歌ったり踊ったりすると大人たちが喜ぶ
ことがうれしくて。それから人が喜ぶことをするの
が好きになりました。気がついたら、「人生はエン
ターテイメント」だと思うようになっていました。

　新横浜で住宅の床を20年以上もピカピカに保つコーティングを行っているエコプロコート株式会社。
その代表取締役の伊藤 大輔氏は「器用な人」「いつも楽しそう」と言われています。お話しを伺ってみ
ると、人を喜ばせることが大好きだそうで、今はDJが趣味と言います。
　TikTokでの動画配信もしていますが、関内にある会員の今出川 未恵氏のお店「カラオケBar PORTA」
では 3か月に一度、DJナイトを開催しています。なぜ、DJなのか。それでは、白衣に聴診器という出で
立ちのDJ 伊藤氏のインタビューに Here We Go!

「人生はエンターテイメント」
― 人を喜ばせ、上下のない良い関係を築く ―

エコプロコート株式会社
代表取締役 伊藤 大輔
〒222-0033　横浜市港北区新横浜2-17-2　フォンターナ新横浜7F
TEL：0120-233-484

住宅のフローリングを対象にUV塗料（紫外線硬化型特殊塗料）による
保護コーティング施工の直販営業全般を行っている。

https://www.ecoprocoat.co.jp

リーダー見聞録
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―― 確かに伊藤さんも周りの方々もニコニコされてい
ますね。そして今日は社員の方々もたくさんお見え
になっていますね？

伊藤氏　DJナイトの日は、ライブの開催を聞きつけた
社員が毎回何人か来てくれます。たぶん忖度かな

（笑）。だけど、一応楽しんでくれているみたいで
す！
　ありがたいことに、採用難と言われるご時世です
が、うちの会社は社員が大切な人を「一緒に働こう」
と誘ってくれて、なぜか人が集まってくれるんです。
居心地が良い会社にしようと思いながらやってきた
結果だったら良いんですけど。
　そうそう、同友会の例会に社員が自分から参加し
たいと言って、横浜北支部の例会に社員が参加して
います。

―― 神奈川同友会の例会に社員の方自らが望んで参加
ですか？ 

伊藤氏　そうなんです。ダイバーシティ委員会でやり
がいを感じている社員もいるんですよ。エコプロ
コートで障がい者支援の作業所を新設したいと言っ
てきたんです。会社でバックアップして 2 ～ 3 年以
内の立ち上げを検討しています。
　神奈川同友会では経営者の仲間づくりを大切にし

　伊藤氏は社員のこと、ご家族のこと、経営のことを話すときも、「その方が楽しいじゃないですか」
という言葉が笑顔からこぼれてきます。人生はエンターテイメント、人を喜ばせることが生きがい。
集まった社員の方々とカラオケやイントロクイズを出題している伊藤氏は本当に楽しそうでした。

　DJナイトに来ていた社員の方にお話し
を伺うと、伊藤氏は「とても楽しい社長で
すよ。変なことばっかりやっているけど
（笑）。次は何をやるつもりだ？って面白く
なります。」と、友だちのような関係性だと
教えていただきました。

〈取材、文：㈱みらいDC 長尾 真裕美、写真：㈲明和企画 野垣 博文、㈱ハマ企画 松村 千代〉

ていますが、私は経営以外でも仲間づくりが大切だ
と思っています。たとえば、TikTokやSNSで繋がっ
た人とはできるだけ会うようにしています。そう
やって繋がっていくことも、エンターテイメントの
一部ではないかと思うんです。社員も人と人とのつ
ながりを大切にしていく、そういうところを感じ
取ってくれているようです。
　普通は人を喜ばすことって、どこか気恥ずかしい
感じがするかもしれません。でも、人と人とが上下
のない良い関係を築くためにも必要だ。そんな風に
思うと、人を喜ばせることが楽しくて、恥ずかしい
という気持ちが無くできるんです。

―― それこそが、エンターテイメントですね。
最後に、今後のエコプロコートをどのようにしてい
きたいと考えていますか？
伊藤氏　10年後には事業承継を考えています。10年後、

私は60歳、まだまだ楽しく働いていないとならない
時期ですよね。だから、これからの人生を楽しく生
きるため、自分のための「エンターテイメント」を
見つけないとならない。
　最近、明晰夢（夢のコントロール）に興味があっ
て、これを仕事にできないかなと考えているんです。
夢の中で逢いたい人にあえたり、海外旅行に行けた
ら、すごくないですか!? こういう妄想している時が
ものすごく楽しくてたまらないんですよ。

▲DJライブを楽しむ社員と伊藤氏。80年代90年代の音楽リクエ
ストが尽きません。
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WELCOME

NEW  FAC EN EW  FAC E

業 種 買取店、キャラクタービジネス
会社住所 〒251-0037

藤沢市鵠沼海岸 1 - 2 -23 110
電話番号 090-3108-2724
所属支部 湘南支部
紹 介 者 Web
入会年月 2024年10月24日

株式会社フェイスフル
代表取締役　梅澤 忠実

業 種 企業研修及び生保営業パーソンの
パーソナルコンサルティング

会社住所 〒235－0019
横浜市磯子区磯子台27番D-710

電話番号 080-5388-9323
会 社 H P https://mohican.jp/
所属支部 横浜みなと支部
紹 介 者 ㈱Woo-By.Style  野村 美由紀氏
入会年月 2024年10月17日

　初めまして、人財育成型®研修講師・
スーパー営業サポーター®のモヒカン
の生駒俊介と申します。企業様での研
修及び経営者の皆様のサポートと及び
生保営業パーソンの営業支援を業して
おります。
　研修内容は①幹部や若手育成等の階
層別研修　②営業パーソン育成研修　
③AI人材育成研修を承っております。
　独自のマーケティング発想と経験則
からのコンテンツにより、皆様の「人」
のお悩みを解決できます「人磨きの専
門家」だと覚えて下さい！

有限会社エフ・エイ
取締役社長　生駒 俊介

　藤沢市善行坂で買取大吉善行坂店
を経営すると共に、ヘンテコ怪獣と
いうキャラクターを紙芝居動画とし
て配信し、新たなキャラクター及び
ストーリーの作成を行っています。
買取大吉では、貴金属、ブランド品、
時計を中心とした買取を行っており
ますので、何かございましたら是非
お店にも足をお運びください。よろ
しくお願い致します。

業 種 サービス業（デザイン）
会社住所 〒2110043

川崎市中原区新城中町18-15 
ノアコート矢嶋403

電話番号 090-8534-4385
所属支部 たま田園支部
紹 介 者 WEB
入会年月 2024年10月 4日

CLIP
代表　佐野 陽子

　“スピード＆クオリティ”
　クライアントの『今、伝えたい』に応える
スピード感とクオリティの高いデザインを提
供します。
　デザイナーとして33年。企画立案・撮影・
ディレクション・HPなどブレーンと共に
様々な業種の仕事に携わってきました。2025
年、大阪で独立して10年。まだまだ挑戦・成
長したいと考え神奈川に拠点を設ける事にし
ました。
　色々方との出会いの中でキャリアを積み重
ねていきたいと思っています。
　よろしくお願いします。
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業 種 製造業
会社住所 〒243-0203

厚木市下荻野1248－ 3
電話番号 046-207-8862
会 社 H P https://kinoiro.jp
所属支部 県央支部
紹 介 者 神奈川県異業種連携協議会 愛 賢司氏他
入会年月 2024年10月22日

株式会社 kinoiro
代表取締役　福本 ミカ

業 種 IT（インターネット付随サービス）
会社住所 〒102-0084

東京都千代田区二番町 9 - 3
電話番号 03-6403-0926
会 社 H P https://www.facil-iti.jp/
所属支部 川崎支部
紹 介 者 事務局（川崎市産業振興財団）
入会年月 2024年10月15日

　本社は東京ですが、川崎にオ
フィスがあります。ウェブサイト
向けのソリューションを提供して
います。ウェブサイトを見ている
人が自分に合わせてパーソナライ
ズ表示でくる仕組みです。来年度
は全国各地に協業できるウェブ制
作会社のパートナー開拓を行う予
定です。同友会きっかけでの繋が
れると嬉しいです。よろしくお願
いします！

ファシリティジャポン株式会社
カントリーマネージャー　長井 早和子

　ワクワクするアップサイクルの専門
家。「つくろ　つなご　木のいろいろ」
をスローガンに木材資源の有効活用を
目指します。県内の事業者さまから提
供いただくストーリーあふれる木工端
材や県産間伐材、廃棄される木製家具
などを捨てずに加工し材料とすること
で、サステナブルな記念品やノベル
ティ、什器などを製造。楽しく学べる
木育講座やワークショップも運営。脱
炭素経営を推進しています。

業 種 介護施設
会社住所 〒248-0036

鎌倉市上町屋265- 2
電話番号 0467-39-5913
会 社 H P https://gh-suzuran.com/
所属支部 湘南支部
紹 介 者 ㈱アシスタンス 林  秀卓氏
入会年月 2024年10月10日

株式会社 鈴蘭
代表取締役　染谷 恵

　会社を経営していた祖父が認知症になり、会
社が母に譲渡され、祖父をいれる高齢施設を
作ったことがきっかけで福祉事業に参入しまし
た。その母がパーキンソン病になり私が社長に
なったと同時に会社を今の場所に移転し、規模
も 3 倍になりました。
　福祉の会社として、地域の方や行政の方々と
暖かいやりとりをしていくなかで機械的ではな
く人間性を重視した柔軟な施設が求められてい
ると感じています。また若者支援を重点に今後
は事業を展開していきたいので、その意味で、
いろんな事を学びたいと思い入会しました。今
後ともよろしくお願いします。

NEW FACE 新 会 員 紹 介
会社名 社内役職 会員名 所属支部 入会日 事業概要 紹介者

㈱富士国際旅行社 代表取締役 太田 正一 横浜みなと 10月 1 日 総合旅行業 事務局
産後ヘルパー㈱ 代表取締役 明 素延 川崎 10月11日 産後ケアサービス 三浦　淳
2024年11月30日現在会員数：908名（全国会員数：47,623名）
※老子水木氏と福田高幹氏は2,3月合併号に掲載します。
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知己同友知己同友（会員紹介）（会員紹介）
　よく自分の事を知ってくれている友人を指す「知己朋友」という言葉があります。同友会内での「朋友」を紹介するこ
のコーナー、今回は誰がどの会員を紹介してくれるのでしょうか。

名　前 中村 和弘
役　職 代表取締役
企業名 株式会社

アートユニフォーム
所　属 横浜みなと支部

名　前 藤森 純一
役　職 所長
企業名  行政書士法人

横浜総合行政書士
事務所

所　属 たま田園支部

　藤森さんとの出会いは、今から約10年前に遡ります。私
が青年部に入会した際、藤森さんは青年部の副部会長を務
めており、当初の印象は「パッパッと判断し、意見をズ
バッと言う、少し怖い人」でした。
　しかし、その後、青年部で一緒に例会づくりに取り組む
中で、藤森さんの判断がほとんど間違っていないこと、さ
らに意外と人情深い一面を持っていることに気づきました。
その頃には、藤森さんのことを「頼れるお兄さん」と感じ
るようになり、親しみを持つようになりました。
　私が青年部を離れてからはしばらく疎遠になっていまし
たが、今年のかながわカンファレンスで第二分科会の室長
を任された際、メンバー集めをする中で真っ先に藤森さん
に声をかけました。快く設営メンバーになっていただいた
ことをきっかけに、再びいろいろと相談に乗ってもらうよ
うになりました。
　藤森さんが要所要所でうまくまとめてくださったおかげ
で、第二分科会をトラブルなく、そして盛況のうちに終え
ることができました。本当に感謝しています。
　仕事で忙しい中でも、素敵な奥様や趣味のプラモデルな
ど充実した日々を過ごしていらっしゃることと思います。
今後もぜひ変わらずお付き合いいただけると嬉しいです！

From

From

To

To

名　前 矢野 良太郎
役　職 代表取締役
企業名 グッドファーマシー

株式会社
所　属 湘南支部

名　前 神谷 建一郎
役　職 代表取締役社長
企業名  湯河原温泉地所

株式会社
所　属 小田原支部

　神谷さんは同じ経営指針60部会で学んだ仲間です。
　温泉配送業という全国にもあまりない業種を営ん
でおり、事務所に行けば「美肌の湯」と呼ばれている
お肌ツルツルになる温泉に入らせてもらえます。
　前職はM＆A会社で働いており、数字に強く分析力
に優れ、時折鋭い意見を述べられます。そんな神谷さ
んにダメ社長認定されていないか心配です（笑）。同
期や仲間を大事にして、いざとなると損得抜きに全力
で応援してくれ人間味に溢れ、情に熱いです。
　趣味は仕事という神谷さんですが、プライベートで
は天使のような 2 人の娘ちゃんパパであり、家族を物
凄く大切にしております。次女が最近誕生し、「ます
ます仕事を頑張って稼がなければ」と言っております。
　相手の立場を配慮する言動などから社長として、人
としての品格を感じる神谷さんから多くの事を学ん
でおり、仲良くさせてもらっております。
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　よく誤解されがちなのが、中同協が神奈川同友
会など各県同友会の上部団体と思われることがあ
りますが、そうではなく47都道府県の同友会の協
議体（結びつける場）ということです。

　47都道府県同友会の中で、一番大きいことを決
定する会議となります。議案書というものがあり、
その議案書にある議案を審議する会議が行われま
す。

　2025年 7 月 3 日・ 4 日に中小企業家同友会全国協議会 第57回定時総会 in 神奈川が
パシフィコ横浜 会議室にて行われます。全国行事ではありますが、神奈川同友会が開
催県となります。開催にあたって、全国行事についてご存知ない方へ定時総会の役割
をお届けします！

　一般的に、 1 日目前半に会議があり、後半に前
述した議案書にある問題などをテーマにした分科
会、全体会、 2 日目に講演会などがプログラムさ
れます。
　理事など役員が出席するものじゃないの？と思
われるかもしれませんが、全会員に参加資格があ
ります。
　普段は神奈川同友会の会員と学び合いをしてい
ますが、この中同協 定時総会になると参加者が北
海道から沖縄まで全国の会員が集まり、学び合い
ができます。
　いつもの例会以上にたくさんの方からお話が聞
けるので、自社へ活かせる情報や、いつもの同友
会運動（活動）にも変化が起こるかもしれません。
　中同協の行事や資料の中には「同友会特有な言
葉や言い回し」やがありますが、全国行事に参加
すると会議中の発言や資料の文章に繰り返し出て
くることも多いため、覚えておくと理解がしやす
いかもしれません。今後Doyu kanagawaで触れ
ていきます。
　48年ぶりの神奈川開催の中同協 定時総会。目
一杯学び、楽しむためにこれから 7 月までDoyu 
kanagawaで勉強して行きましょう！

〈文：㈱ハマ企画　松村千代〉

中小企業家同友会全国協議会 vol.1

2024年7月4日 宮城県で行われた第56回定時総会 in 宮城 の模様

　中小企業家同友会全国協議会（中同協）は、全
国47都道府県の中小企業家同友会による協議体
です。全国的な規模での研究集会、階層別の交
流集会なども開催しています。全国的な課題を
かかげて政府各機関や、すべての政党に働きか
けるなど経営環境の改善に取り組んでいます。

（「中小企業家同友会全国協議会 ホームページ」より一部抜粋）

　一年間の中同協及び各地の活動の総括を行い、
各地の活動の蓄積の中から教訓を引き出し、新
年度の活動方針を決定、合わせて財政方針、新
役員を決定する中同協の最高決議機関。参加者
は各同友会から選出された代議員として議案の
審議を行います。同友会運動の基本方向を検討
する場であり、課題を活動方針に沿って深め、
その運動化をはかります。
（テキスト「同友会運動の発展のために」より一部抜粋）
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かなカンマルシェも新方式で実施
　恒例となったかなカンマルシェは、18社が
参加。今年度は受付時と特別講演の前の 2 回、
購入する機会があり、多くの会員が購入して
いました。
　また、受付時の資料に会員企業15社のチラ
シの配布され、各社の宣伝も行われました。

自分たちの困ったをテーマとした 7つの分科会
　13階と14階の 7 つの教室を使って行われま
した。自社が直面している課題をテーマとし、
ふさわしい報告者にお願いして作った分科会
です。解決するためのヒントを討論したので
はないでしょうか。

全体会は真新しい木の香りがする
2階テンネー記念ホール

　全大会は、来賓を代表して横浜市長山中竹
春氏よりご挨拶、横浜市の企業の99.6%は中
小企業で、みなさんの頑張りが横浜市の経済
に大きく影響します。脱炭素取り組宣言にも
ご協力お願いします。続いて副知事平田良徳
氏は、大規模災害時にそなえて県独自の融資
メニューをこの 9 月から創設いたしました。
いつ起こるかわからない災害にたいしての備
えも行っていいます、とご報告がありました。

伝統となった赤い法被の引継ぎ
　全体会の最後に齊藤健司実行委員長（㈱オ
マージュ）から、参加者、報告者、実行委員、
事務局の皆様に感謝とお礼の言葉を述べ、一
年間の思いを語りました。そして赤い法被は、
次回開催の県央支部の中島賢太氏（㈱ソアー）
へ渡されました。

特別報告には、中華街の顔 ㈱江戸清の代
表取締役会長　高橋伸昌氏が登壇

　1894年創業の130年企業の 4 代目社長で現
会長の高橋氏は、かなカンにあわせて“企業
は地域に生かされている「地域の活性化から
見えてくる千客万来」”というテーマでお話し
くださいました。

第36回かながわ経営カンファレンスは、関東学院大学関内キャンパスで開催！

高橋氏 報告の骨子

　第36回かながわ経営カンファレンス（以下かなカン）は、2024年11月16日に横浜みなと
支部主催で開催されました。会場は、関内駅前に最近できたばかりの関東学院大学関内
キャンパスです。参加者は337名、過去最高の集まりとなりました。参加された方は、かな
カンで沢山の刺激を沢山受け、新たに挑戦したくなった、また学生に戻りたいなど、いろ
んな思いが沸き上がったのではないでしょうか。まずは 1 cm前へ、今あなたは何を変え
るべきですか！ 

山中竹春横浜市長 平田良徳副知事

法被を次回実行委員長の中島賢太氏へ引継ぎ定時総会in神奈川は7月3日と4日開催能登半島支援へ協力お願いします！齊藤健司実行委員長

参加者全員に手渡された
チラシやパンフレット

かなカンマルシェの出展者特別報告は
㈱江戸清高橋伸昌会長

 ～挑戦と希望の新時代へ～ ～挑戦と希望の新時代へ～

千客万来千客万来
報告記

ピンチの時は忍耐、内部に力を貯めればよい
　創業以来、多くの困難がありました。関
東大震災や横浜大空襲、2000年に高橋氏が
社長になってからも、狂牛病や豚の口蹄疫
んどの病気、新潟や東日本での大地震など、
7 割売り上げが減った年もありました。困
難をどうやって乗り越えていくかが大切で
す。経営とはその時代に対応する技術なの
です。守るべきものと、変えてよいものを
判断し、時代に合わせて対応していく事が
必要です。経営者はその技術を持たなけれ
ばいけません。そして、ピンチをうまく利
用してチャンスに変える。ピンチの期間は、
忍耐が必要。ピンチの時は、中にエネル
ギーを貯めていけばよいのです。ピンチの
後には必ずチャンスが来ます。
　また論語のことば、「徳不狐必有隣」（徳
は孤ならず、必ず隣有り）。良いことをや
れば孤独にはならない、必ず隣に助けてく
れる友人が出てくる。常に地域のため、人

のために行動していると、苦しい時には必
ず助けてくれる、アイデアをくれる人も出
てきます。
会社を良くするためには必要なもの
　従業員、取引先、金融機関、株主の 4 つ
がWinWinにならないといけません。そし
てこの 4 つは、地域に生かされています。
会社を良くするためには、地域を良くして
いく。地域を守らないといけません。私達
は、いろいろな人に「生かされている」と
いうことをあらためて感じなければいけま
せん。
　「真の千客万来」とは、沢山の人が入交り、
行きかい、来ていただける。それだけでな
く、その人たちがまた行きたい、また付き
合いたい、また参加したい、と思えるよう
になることが理想です。「真の千客万来」
を作れば、企業も地域も発展するのではな
いでしょうか。感謝の心を大切にし、地域
と企業の関係、地域と自分の関係、をもう
一度考えて頂ければと思います。

有限会社明和企画 野垣 博文
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第5分科会

　第 4 分科会では、異業種コラボレーション
や事業の多角化をテーマに、実際に新規事業
を立ち上げた（株）栄屋製パン 代表取締役 梅
田高嗣氏の報告と、パネリスト 2 名による経
営分析が行われました。その後、グループ
ディスカッションを行い、ビジネスアイデア
を現実化するためのアイデアを共有しました。
　学校給食用や業務用パンの製造を手掛ける

（株）栄屋製パンは、コロナ禍の影響で経営が
悪化する中、新規事業としてパンの耳からク
ラフトビールを製造するアップサイクルへの
挑戦を始めました。様々な課題がある中、助
成金を活用して資金を確保し、給食事業の拡
大で経営を立て直すとともに、新規事業をス
モールステップで開始。世界初となるパン耳
100%のクラフトジンを開発し、2024年には
醸造免許を取得しました。パンの耳を活用し
たビールの製造を通じて、食品廃棄物削減と
事業の多角化に成功した一方で、「どの市場
にどう売るか？」というマーケティングが今

　第 5 分科会では、ファシリテーター Tech-
Dab（株） 代表取締役 樫村亜一氏が、㈲川田
製作所 代表取締役 川田俊介氏、（株）エナメ
ディカル　代表取締役 伊藤千明氏のお二人
から自社の魅力や付加価値についてお聞きす
るというスタイルでの報告となりました。
　川田氏は製造業の川田製作所ではIT技術
や技術革新を行いながら、（株）グッドファー
ムというレタス栽培を行う農業の会社をコロ
ナ禍に新たに設立。製造業で培った工場で大
量生産をするということをベースに考え、野
菜を安定供給で客先へ提供しています。
　農福連携を考え、新会社は就労支援B型事
業所としました。
　人が足りないという現在、グッドファーム
では会社の入り口に採用の張り紙を出すとす
ぐに応募が来るそうです。

重要だという意見がありました。福祉事業と
異業種を掛け合わせるアイデアなど、新たな
可能性を感じさせる提案がありました。
　今回の分科会を通じて、多角化に挑戦する
ための実践的なアプローチや、異業種との連
携の可能性が示されました。報告者やパネリ
ストの経験に基づくアドバイス、そしてグ
ループディスカッションで共有された意見は、
多様な視点から事業の可能性を探る重要性を
改めて教えてくれるものでした。同友会とい
うネットワークや知見の共有は、今後の事業
発展において欠かせない場になると感じまし
た。

も聞きたい」という方もいました。
　今回のグループ討論はグループ発表者から

「自社を魅力ある会社にするために明日から
○ ○ を実践します」という宣言をしてもらう
という、ちょっと変わった討論でした。
　報告者の川田氏、伊藤氏のお話は大変参考
になりましたが、そこの学びや気付きを自社
に持ち帰り、実践をしなくてはせっかくのご
報告がもったいないです。
　グループ討論発表者だけでなく、参加者全
員が「自社を魅力ある会社にするために明日
から○ ○ を実践します」と宣言することが今
回、分科会の結びになるでしょう。

後の課題として挙げられました。
　パネリストの税理士法人YMG林会計 代表
社員 林充之氏と（株）rai-zou 代表取締役 石井
尚志氏からは、廃棄物に価値を見出したアイ
デアの素晴らしさが評価される一方で、マー
ケットの設定や販路の具体化、商品ストー
リーの発信の重要性が指摘されました。「パ
ン屋が作るビール」という特徴を活かしつつ、
消費者にわかりやすい形で伝えることで、商
品としてのポジションを確立できる可能性が
あるとされました。また、新規事業における
リスク管理やスピード感を持った進行の大切
さについてのアドバイスもありました。
　グループディスカッションでは、「パンの
耳」という特徴を商品名やパッケージにもっ
と反映させる案や、販売ターゲットとして
サービスエリアや旅館などを狙う案が挙げら
れました。また、事業を多角化するために
は？というテーマでは、異業種の人々との交
流や、社会課題を解決する視点を持つことが

　自社の魅力が社員や地
域にも伝わり採用にも繋
がっているのでしょう。
　（株）エナメディカル 
代表取締役 伊藤千明氏は医療機関の支援か
ら起業しました。それには、一旦仕事を辞め
てしまった女性の働ける場所を創出しようと
考えたそうです。
　現在伊藤氏の会社社員は女性が 9 割。女性
活躍の場を作り、介護事業、ウェルネス事業
と拡大をしています。
　女性は出産や子育て、介護など働く時間に
制限がある方がいるため、女性目線の雇用形
態や社内研修などを用意して社員の意識向上
にも努めています。
　参加者の中には「普段あまり例会に参加で
きないけれど、伊藤氏の取り組みをどうして

事業の多角化にチャレンジ！
ビジネスアイデアを現実化！ 新たなチャレンジを考えよう

レポート  ㈱tomonico 奈須 香織

レポート  ㈱ハマ企画　松村 千代

企業の魅力と付加価値の創造
強みを伸ばすブランドづくりと新事業展開

分 科 会 報告

座長のかちどき特許事務所 高橋幸夫氏と
報告者㈱栄屋製パン 梅田高嗣氏

右から報告者の㈲川田製作所 川田俊介氏、㈱エナメディカル 伊藤千明氏、
ファシリテーターのTech-Dab㈱ 樫村亜一氏、

座長の㈱アートプロジェクト 中村暢宏氏

第4分科会

第1・2・3分科会
報告はこちら ➡
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　第 6 分科会は、前半は「賃上げはなぜする
のか？経営理念では伝えられない事～アップ
流幸せの 4 つの法則～」をテーマに、（株）
アップ総合企画　代表取締役　田中勇人氏に
ご報告いただきました。
　創業当初、会社経営とはピンハネ、社員は
ただの捨て駒、社長だけ儲ければOK、との考
え方で 5 年経営していたという田中氏。1997
年 9 月に同友会に入会・会経営指針作成部会
で学びピンハネ経営からの脱却を目指す等を
掲げたものの上手くいかず。1998年～2008年
暗黒の10年と呼ぶ悪循環サイクルが始まり、
特に2008年リーマンショックで売上が半減し
会社倒産の危機に陥ります。
　つぶれる前に何かやることがあると考え、
2009年経営指針作成部会を再受講し、事業目
的は「『喜ばれることを喜びに』人を尊重し豊
かな未来と夢を創造します」。精神的豊かさ
＝幸せと捉え、「UP流幸せの 4 つの法則　①

　弥侑feel 代表門倉侑美氏より、自身の同友
会との出会い、仲間との出会いを通じての自
身の成長についてご報告をいただきました。
　門倉氏は、 1 枚の折り込みチラシをきっか
けに、神奈川県中小企業家同友会前代表理事
の水口勉氏が代表取締役を務めていた（株）テ
ラサポートに入社しました。
　入社から 1 年した後、水口社長の勧めもあ
り、門倉氏は同友会に参加することとなりま
した。しかしながら、自身は経営者ではないと
いう考えもあったため、経営者達の間で交わ
される会話になじむことができず、行かない
理由を探すようになっていってしまいました。
　そのまま幽霊会員になりかけた門倉氏を引
き留めたのは、一本の電話でした。その内容
は、総合環境分析（横浜北）の石渡壮氏から
の、青年部例会づくりを一緒にすることに
なったという連絡でした。当初は例会づくり
も分からず、経営者でないという考えから意
見をあまり言えなかった門倉氏でしたが、石
渡氏や座長の高橋氏との話をしていくなかで、
次第と自分が意見を言ってもいいのだと気を
持ち直し、例会づくりを通じて例会の楽しさ、

当たり前のことなのでしょう。2030年に向け
て今もチャレンジを続ける田中氏の貴重な実
践報告でした。
　後半は「企業の成長と社員の幸福を両立さ
せるためにどんなチャレンジをしてます
か？」をテーマに、グループ討論が行われ、
各社の現在の取り組み、今後チャレンジした
いことなどを活発に論じ合い、企業の成長と
社員の幸せの両立について、他者から学びな
がら真剣に考える経営者の姿がみられました。
　最後に、座長の（株）応用ソフト開発　代表
取締役会長　鈴木克彦氏より、田中氏が常に

「やってみればいい」と動いている話から、企
業にとってチャレンジし続けることが大事と
まとめられました。

倉氏は（株）ミズグチを独立し、これまでの経
験を活かした終活コンサルタント・グリーフ
ケアアドバイザー・葬儀関連の事務委託を事
業内容とする弥侑feelの代表として活動を開
始しました。
　その後の活躍は目覚ましく、支部幹事を務
めるとともに、神奈川県青年部会史上初の女
性青年部会長に就任しています。
　さらには、自身のマッサージ好きが高じた
ことと、ご縁もあり、今年11月には、新しく

（株）ゆうを設立し、関内駅前でタイ古式マッ
サージの「アッチャリヤ」をオープンする運
びとなりました。
　グループ討論では、成長のためにどのよう
な事を実践しているかを討論しましたが、門
倉氏の報告を踏まえてか、コミュニケーショ
ンの重要性を討論の中でも再認識するグルー
プも多く、明日からの行動指針を認識・再認
識できる例会となりました。

人から褒められること、②人から感謝される
こと、③人を助けること、④人から愛される
こと」を掲げます。
　人こそUPの付加価値の源泉と社員を大切
にするようになり、好循環サイクルになって
いきます。企業の成長においては、労働生産
性に着目し、中小企業でも上位10％は大企業
と同じ高い生産性であることから、一流の中
小企業を目指します。とにかく利益と、業態
転換、儲かる仕事に絞る、脱下請・一流の下
請になる、技術力の向上、無駄の排除などを
実行。粗利額は付加価値の創造と考え、従業
員個人で粗利目標を立て、毎月の営業会議で
進捗確認し、月次決算書は従業員に全部開示
し、利益を賞与で分配する仕組みも取り入れ
ています。「賃上げはなぜするのか？」、賃上
げ＝幸せだからする。「経営は価値と幸福の
創造、他社と自分を同時に幸せにする、豊か
な共同体をつくる」と考える田中氏にとって

重要性を認識することとなりました。
　また、同時期に、幹部社員研修も受講する
こととなりました。この時に、門倉氏は自身
が「幹部社員」であって、ゆくゆくは会社を
背負っていく存在になって欲しいという社長
の気持ちを受け取るとともに、話し合ったり、
相談したりするということの重要性を再認識
するにいたりました。
　その後、関東甲信越青年経営者フォーラム
の実行委員を経て、どんどん積極的に同友会
に参加するようになった門倉氏は、自社にお
いても敬意を払い謙虚であること、コミュニ
ケーションを大切にすることをモットーに躍
動します。
　そんな折、門倉氏が勤めていた（株）テラサ
ポートの代表取締役が交代することとなり、
一時水口社長の関連会社である（株）ミズグチ
へ移籍をしますが、移籍するなかで「独立」す
るという可能性を意識するようになりました。
　「独立」について自身でもその目的を考え、
また、周りの経営者仲間、青年部の仲間たち、
そして家族に相談する中で独立への思いを強
くしていき、水口社長からも後押しされ、門

賃上げは何故するのか？経営理念では伝えられない事
アップ流幸せの 4  つの法則

レポート  小栁人事労務サポート 小栁 里恵子

レポート  港の見える法律事務所 藤江 勇佑

同友会に出会って いまのわたしがある 
共に成長する仲間づくり（苦難をひとりで抱えての成功はなし）

報告者の㈱アップ総合企画 代表取締役 田中勇人氏

左から室長湘南トラベル㈱木地本 健太郎氏、報告者 弥侑
feel 門倉 侑美氏、座長 リードコーポレーション 高橋 裕一氏

第6分科会

第7分科会
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編集後記
広報委員会より愛をこめて

　入会はいつだったかと調べてみたら、2004年11月26日
でした。（本人びっくり、なんと進歩がないものかと唖
然）職業は、プログラマー。機械を制御するプログラム
を作っております。モーター回したり、LEDを点灯した
り、液晶ディスプレイに文字を表示したりと、気が付か
ない部分です。パソコンやスマホのアプリのような華や
かさはありません。最近は、 4 月から 6 月まで新人教育
でプログラミングの先生をやっています。この間、音信
不通となりますがご容赦ください。
　そして、写真を撮るのが好き（撮られるのは苦手）。な
ので、広報委員では主に写真を担当しています。取材に
行ってインタビュー中にたくさん撮りますが、目をつ
ぶってる写真が多く、使えそうなのは数枚という腕前で
す。なので皆さん、私が撮るタイミングでは瞬きをしな
いでください！（笑）

　皆さん、あけましておめでとうございます。昨年は、
沢山の取材協力やインタビューに対応してくださり、
ありがとうございました。今年も会員さん中心の記事
を載せてまいりますので、取材等のご協力をお願いし
ます。また、私も載っけて欲しいなどのご連絡をお待
ちしています。「あの人が載っている！」、という広報
紙を目指しています。本年もよろしくお願いします。
 有限会社明和企画 取締役 野垣 博文

広報委員会の
取材用カメラ

●2025年 1月 9日
　㈱Soooy（ソーイ） 滝田一馬氏

●2025年 1月23日
五光・Gホールディングス㈱ 村井秀敏氏

●2025年 1月16日
㈱アルテミシア 阿曽ゆうこ氏

●2025年 1月30日
　㈱横浜家具製作所 浅井雄二氏

※日程や出演者は変更になる場合があります。

毎週月・木曜日、FMカオン（84.2MHz）で放送中。リスラジでもお聞きいただけます！

2025年
1月の

事務所移転
㈱データープロセスサービス
代表取締役 大西雄一

新： 210ｰ0005
川崎市川崎区東田町 8  
パレール三井ビルディング18F

旧： 210ｰ0006 
川崎市川崎区砂子 1 ｰ 9 ｰ 1  
田中ビル 5 F

会員Information
～会員皆様からの情報を 
 お待ちしております～

パンの耳を使ったアップサイクルビール（上）と
ゲスト紹介（下）

　予想をはるかに上回る214名が参加したかなカ
ン名刺交換・懇親会。司会は（有）創栄の山田勇作
氏、乾杯の挨拶は横浜電子（株）の神田一弘氏で、
元気よく始まりました。
　第 4 分科会で報告があった（株）
栄屋製パンのパンのミミから作っ
たアップサイクルビールの試飲も
ありました。ゲストの紹介もあり、
新しい仲間や久しぶりの仲間との
お喋りに盛り上がりました。

満員御礼！ かなカン 名刺交換・懇親会

doyu kanagawa a 2025 January 11




